



さんびょう6

三錨VI

本気に 元気に 根気よく

四日市市立富洲原小学校  
学校だより

No. 10

平成29年 9月 15日

## 2学期スタートダッシュ

2学期が始まって、まだ2週間しかたっていませんが、夏休みが遠く感じられます。2学期スタートと同時に、運動会モード全開。運動場や体育館、講堂からは、毎時間、運動会の練習の音楽や、子ども達の元気な声が聞こえてきました。いきなりのスタートダッシュですが、毎日みんな元気にがんばっています。



## ◇運動会の延期について

運動会は、明日(16日)の実施を予定しておりました。しかし、非常に強い台風18号の接近が予想されています。それに伴って、今朝の天気予報によりますと、16日(土)・17日(日)とも、とても運動会ができる状況ではありません。その都度、朝に判断しご連絡しては、お弁当の準備、連休中の計画、お仕事の都合などで支障のある方もみえるかと思えます。そこで、予め16日(土)・17日(日)は中止することとし、18日(月)に延期させていただきました。その旨、本日午前10時に「すぐメール」と学校ホームページ「緊急連絡」でお知らせをしました。18日(月)の実施ができないと、やむなく19日(火)の平日に順延となります。何とか台風通過後に天気が回復し、18日(月)(敬老の日)に実施できることを願っています。

18日(月)に実施するか否かは、当日午前7:00に、「すぐメール」と富洲原小学校ホームページでお知らせをします。また、台風の接近が予想されることから、場所取りにつきましましては、実施予定日の前日である17日(日)の17時以降でお願いします。(暴風警報解除後)なお、この件につきましては、本日配布の「平成29年度 運動会延期のお知らせ」に詳しく載せてありますので、併せてご覧ください。

## ◇運動会の成功に向けて

運動会に向けて、子ども達はこれまで一生懸命練習を重ねてきました。夏休み明けから実質10日間という限られた期間でしたが、短期集中で日に日に上達していく姿を見せていました。運動会本番は、その集大成です。多くの保護者、地域の皆様のご観覧、ご声援をよろしくお願いいたします。

観覧の方法やマナーにつきましては、既にPTA会長と、校長の連名にてご案内いたしました。運動会の成功に向けて、確認の意味で改めていくつかお願いをいたします。何より運動会は、児童にとっては教育活動の場であり、保護者や地域の皆様には、授業参観の場であるということをご理解の上、ご観覧・ご声援をよろしくお願いいたします。



1・2年



3・4年



5・6年

- 駐車場がご用意できませんので、お車での来校はご遠慮ください。また、周辺施設や路上への駐車は、ご迷惑となりますので絶対にしないようお願いします。
- 場所取り開始の時刻を、守ってください。(前日の17時以降)
- ご観覧にあたっては、近くの方や後ろの方の観覧の妨げにならないようご配慮をお願いします。(いす、テント、タープ等の設置場所)
- 公共の場であり、児童の学習の場でもあるという観点から、学校敷地内は、禁酒・禁煙をお願いします。
- ごみの持ち帰りに、ご協力をお願いします。
- 保護者用「ネームプレート」につきましては、運動会は、地域の皆様も多数お越しいただきますので、着用の必要はありません。

## ◇ 第 2 回避難訓練



9月4日(月)の9:50から、本年度第2回目の避難訓練が行われました。想定は、「まず、緊急地震速報の校内放送があり、教室で安全措置のため机の下にもぐる第1次避難を行う。揺れが収まった後、全校が運動場へ第2次避難。その後、津波警報が発せられ、津波避難階段を上り屋上まで第3次避難を行う」というものでした。今回も、富洲原幼稚園と富洲原保育園の園児・職員の皆さんにも、一緒に参加をしていただきました。

教室での第1次避難から、運動場への第2次避難が完了し、人数確認が終了するまでにちょうど4分。全体としては、落ち着いてあわてることなく、しかもスムーズに避難ができたと思います。運動場からの第2次避難から、中校舎屋上までの第3次避難も、小学生の児童は、避難階段を使いスムーズに避難できました。ただ、園児のみなさんは、さすがに屋上まで一段一段苦労して上っていました。小さな子は、負ぶってもらっている子もいました。それでも、運動場から約15分で、全員の避難が完了。

全体としては、静かに規律よく、上手に避難ができたと思います。屋上は思ったより広く、600人ほどの児童・園児・職員がいても、まだ半分程の余裕がありました。ここまで避難するのは、余程のことだと思いますが、平時から想定を超える事態への対処にも備えておきたいと思います。



津波避難階段

## ◇「学校プール運営事業にかかるアンケート」

ニュースでご存知かと思いますが、本年8月に、市内小学校プール開放時に児童が溺れる事故が発生しました。幸い、適切な処置により、現在元気に学校へ通っているということで、本当によかったと思います。その事故を受け、市教育委員会より、再発防止と今後の事業の方向性を検討する目的で、学校プール運営事業を行っているPTAに対し、アンケート協力の依頼がありました。運動会後に学校より配布をしますので、書けましたらお子様を通じて担任までご提出ください。

## ◇不審者に注意

最近、日も短くなってきました。特に夕方や夜の行動には気を付けたいです。先日、近隣の地区で、児童が不審な人から声をかけられ、つきまとわれたという事案が発生しました。幸いすきをみて逃げ出し、事なきを得たそうです。それを受けて、警察にはパトロールの強化をお願いしたそうです。本校でも、各担任から、子どもが一人で出歩かない、不審な人に声をかけられてもついて行かない、危ないときは大きな声を出して助けを呼ぶなどの指導を行いました。各ご家庭でもご注意をください。

